

西ほうかつ 便り



(株) やさしい手甲府 新入職員研修 認知症サポーター養成研修



令和3年4月28日 やさしい手甲府GH3階 会議室



甲府市上石田にある(株)やさしい手甲府の令和3年度「新入職員研修」の一環として、認知症サポーター養成研修を開催しました。

今春、高校や専門学校、短大・大学などを卒業したばかりの新入職員の皆さん10名が受講されました。福祉や介護系の学校を卒業した方だけでなく、様々な学科・専攻があり、「認知症」について初めて勉強した方もいました。

受講者は、認知症の原因や症状、対応方法などを学び、受講証の交付を受けました。これから、配属部署が決まるとのことでしたが、それぞれの職場・家庭・地域等で今回一緒に学習したことを活かしながら、認知症サポーターとして活躍されることを期待しています。

皆様も、地域や職場の仲間と認知症について学び、「認知症サポーター」になりませんか? 「西ほうかつ」へ、気軽にお問合せ・ご相談下さい。

高畑中部

いきいきサロンの様子



令和3年5月25日
高畑中部自治会館にて

今回の「いきいきサロン」では、介護保険利用の流れや地域包括支援センターの役割について、お話をさせていただきました。

寸劇(ロールプレイ)や申請から利用までの流れを説明し、質疑応答では活発なやりとりが展開されました。

皆様も介護・福祉に関する勉強会等を開催したい時は、「西ほうかつ」へ気軽にご相談下さい。

通称「ボロ電」 『貢川駅跡』 ミニ公園

皆さんは、山梨交通電車線を御存知でしょうか？通称ボロ電として親しまれ、昭和37年6月まで運転していました。今は、廃棄道として路線バスが走っています。当時の「貢川駅」跡地を整備して、令和2年12月にミニ公園となりました。実際に使用されていた線路の一部や駅名標、記念碑が配置されています。懐かしさを思い出したり、新たな名所として尋ねるもよいでしょう。ぜひ、立ち寄ってみて下さい。



NEW

5月より1名の職員が入職しました。
よろしくお願い致します。

甲府市西地域包括支援センター

☎055-220-7677



介護支援
専門員
丹澤

皆様はじめまして。この春より西包括支援センターに入職いたしました、介護支援専門員（ケアマネジャー）の丹澤慈（たんざわめぐみ）と申します。

これまでは、特別養護老人ホームの施設ケアマネジャーとして働いていました。私が福祉に興味を持った切っ掛けは、福祉施設での「お話ボランティア」でした。その活動を通じて、介護を必要とする皆様のために役立ちたいと思ったからです。

新しい環境で、不慣れなこともありますが、西地域の皆様の不安や心配を解消できるように、手伝わせて頂きたいです。よろしくお願い致します。

西ほうかつとは・・・

*対象地域 ⇒ ⇒ ⇒ ⇒ ⇒ ⇒
池田・貢川・石田・新田地区

*利用料金 無料

主任ケアマネジャー・社会福祉士・保健師(経験のある看護師)などが、対象地域に住んでいらっしゃる高齢の方に関する相談に対応させていただきます。

現在、8名の職員が在籍しております。まずは、お気軽に電話にて御相談下さい。



～編集後記～ 《コロナ禍を生きる!》「新しい生活様式」での熱中症予防対策

- (1) マスクを適宜はずす。 (2) エアコン使用中も、こまめに換気。
高温多湿でのマスク着用は要注意。 感染予防で窓やドアなど2ヶ所を開ける。
- (3) 暑さを避ける。 (4) こまめに水分補給
暑い日や暑い時間帯は無理しない。 喉が渇かなくても水分補給。汗をかいたら塩分も。
- (5) 暑さに備えた体づくり。 ⇒⇒⇒「ややキツイ」くらいの運動を毎日30分程度。